

Alonso: «Soy el mejor piloto del mundo»

FÓRMULA-1

Los tests acaban en el circuito de Sakhir y el asturiano se dirigirá a los entrenamientos con Toyota en el trazado de Paul Ricard

:: D. SÁNCHEZ DE CASTRO

MADRID. Fernando Alonso decía que uno de los motivos para dejar la Fórmula-1 era que le cansaban los viajes y que le apetecía parar. Sin embargo, está siendo la jubilación más ajetreada de la historia. El asturiano acabó ayer su labor de probador de McLaren (y de Pirelli) con 69 vueltas que dejaron bien satisfechos tanto a los hombres del suministrador de neumáticos como a su equipo, para inmediatamente quitarse el trazo de Fórmula-1, hacer inmediatamente la maleta y coger su enésimo avión para dirigirse a Paul Ricard.

Y es que el asturiano está en medio de la recta final de la supertemporada del Mundial de Resistencia. Fernando va a participar con Toyota en los test que se van a celebrar en el circuito francés (propiedad de Bernie Ecclestone) para preparar las 6 Horas de Spa y las 24 Horas de Le Mans del próximo mes de junio. Tendrá que llevar abrigo, ya que ayer, a diferencia de lo que pasó en Baréin, la niebla y la lluvia recibieron a los pilotos e ingenieros que fueron al trazo de galo a ir colocando los equipos para las pruebas que se disputarán hoy y mañana.

Alonso se va con la satisfacción del trabajo hecho. «Ha sido positivo volver a estar en el coche estos últimos dos días. Espero haber podido ayudar al equipo y a Pirelli con su desarrollo de neumáticos al completar casi 70



Fernando Alonso observa, ayer, el coche en el box de McLaren. :: EP

vueltas cada día. Es agradable estar de forma activa en un coche de Fórmula-1 y vivir la evolución del coche y los neumáticos. Así que todo ha salido bien y estoy contento», resumía el ovetense, en declaraciones facilitadas por McLaren.

El bicampeón del mundo de F-1 no tendrá tiempo para regodearse en lo aprendido con el MCL34, ya que el TS050 le espera en Paul Ricard. Y este ajetre, lejos de divertirse, le supone un esfuerzo extra. Alonso estos días ha tenido que responder de manera constante acerca de su futuro, ya no sólo por sí a volver o no a la Fór-

mula-1 como piloto oficial, sino cuándo se retirará. Lejos de tirar de falsa modestia, Alonso fue contundente: «Quizá un día me suba a un Fórmula-1 y hay un tipo con el mismo coche que es más rápido que yo. O quizá en otro tipo de coche y un tipo es más rápido que yo con el mismo. Hasta donde sé, nunca ha pasado, así que seguiré pilotando», dijo al respecto. Y eso implica que seguirá en el WEC, en Daytona, en el Dakar, en la F1 o en la Indy.

Y no se quedó ahí. «Creo que soy el mejor piloto del mundo. Todos pensamos que somos los mejores. Pero

es difícil demostrarlo, especialmente en la F-1, donde no puedes hacerlo si no tienes el coche correcto», valoró Alonso en declaraciones a RaceFans.

En cualquier caso, recordó que ha sido «muy competitivo durante muchos años en la F-1» y también «lo suficientemente afortunado como para ganar campeonatos». «Incluso mi última temporada probablemente fue la mejor con 21-0 en calificación sobre mi compañero de equipo, algo que nunca había hecho en mi carrera», recordó sobre el último campeonato, donde cambió la F-1 por nuevos retos.

La próxima oportunidad que tendrá Alonso de subirse al McLaren será en los test posteriores al GP de España de Fórmula-1, en Montmeló.

Sainz se desdobra

McLaren ha sido uno de los equipos con más trabajo en estos dos días. Además de Alonso, Lando Norris y Carlos Sainz también han tenido mucha faena en las jornadas de test, especialmente el madrileño, que probó para Pirelli además de para su propio equipo. Sainz se turnó con Alonso para ensayar con los compuestos de 2020, por lo que todos los datos y sensaciones que pueda obtener de las 60 vueltas que dio son más que positivos para su preparación. A estas hay que unir los 21 giros que dio por la tarde con el McLaren.

Ayer también sirvió para ver de nuevo en acción a Mick Schumacher, el gran foco de todas las miradas, aunque con menos protagonismo que el día anterior. Cambió el Ferrari por el Alfa Romeo, e irónicamente casi clava su mejor tiempo. De momento, las expectativas superan con mucho su rendimiento, si bien su margen de mejora es muy amplio.

MÁS DEPORTE

Fase final del Torneo Villa de Gijón

BOLOS

:: **GUILLERMO FERNÁNDEZ.** La bolera de La Camocha será la sede, a partir de esta tarde, de la fase final del XXXVI Torneo Villa de Gijón de Cuatreada, un campeonato patrocinado por el Ayuntamiento y organizado por la Peña Magdalena. Hoy, a las 18.30, se enfrentarán Pruneda, de Villa de Nava, y David, de Lugones, y una hora más tarde se verán las caras Miguel, de El Arenal, y Marco, de Rozadas. Mañana, a las 18.30 horas, tienen cita en la bolera Sergio, de Magdalena, y Espinosa, de El Arenal, y a continuación se medirán Enrique, de Prau la Hueria, y Quico, de Rozadas. El torneo reparte 2.280 euros en premios, de los que 700 serán para el campeón y 500 para el segundo clasificado. En la edición de 2018 se proclamó vencedor el ovetense Isidro al derrotar en la final a Miguel, por 14 juegos a 9.

Pelé, hospitalizado «por precaución»

FÚTBOL

:: **COLPISA.** El mítico futbolista brasileño Pelé, de 78 años, fue hospitalizado en París, «por precaución, pero va bien», un día después de el exjugador participase en la capital francesa en un acto publicitario junto al prodigio galo Kylian Mbappé. El entorno de Pelé informó de una «infección» que le había provocado una «pequeña fiebre» y que su hospitalización se debió a una simple medida de «precaución» antes de «un largo viaje» de vuelta a Brasil, sin dar más detalles, aunque precisó el exjugador seguía ayer en el hospital.

El Real Oviedo derrota de nuevo al Grupo Covadonga

AJEDREZ

El Oviedo 93 ganó al Ensidesa y se sitúa segundo en la tabla del Campeonato de Asturias

:: ENRIQUE IGLESIAS

GIJÓN. Se disputó la primera jornada de la segunda fase del Campeonato de Asturias de Clubes. La División de Honor queda separada en dos torneos, uno en el que se luchará por la obtención del título y otro, por la permanencia.

En el primero se registró la victoria del Real Oviedo frente al Grupo Covadonga. Los oviedistas vencieron por la mínima, 3,5-2,5 a los grupistas, con victorias de Alberto Andrés, Iván Andrés y Steve Badillo frente a Miguel Marino, María Jøglar y Alicia González, respectivamente. En derrotas terminaron las partidas de Diego Vergara e Iyan Guedes frente a Iván Torre y Jesús Lobo, y en tablas el duelo

entre Iván González y Daniel Contrón.

En el otro encuentro, el Oviedo 93 ganó al Ensidesa con triunfos de Ignacio Bajo, Javier Menéndez, Marcelino Vega y Konstantin Chajoyán frente a José Manuel Alvario, Darío Bagüés, Alfonso Castro y Marién Bagüés, respectivamente, con sendas tablas en las partidas de Juan Villemur y Juan Ramón Rodríguez frente a Javier San Claudio y Miguel Ángel Lanza.

La clasificación queda del siguiente modo: 1º Real Oviedo, con 7 puntos; 2º Oviedo 93, con 4 puntos; 3º Ensidesa, con 3 puntos, y, 4º Grupo Covadonga, con dos puntos. El próximo sábado se jugará la segunda ronda con los siguientes encuentros: Oviedo 93-Grupo Covadonga y Real Oviedo-Ensidesa.

En el grupo por la permanencia se produjeron estos resultados: Grupo 64-Universidad, 1-5 y Siero-Pablo Morán, 4-2, que deja la tabla de esta forma: 1º-2º, Universidad y Siero, con 6 puntos; 3º, Pablo Morán, con 4 pun-



Encuentro entre Universidad y Grupo 64, con David Roiz y Marcos Molina en primer término. :: ALFONSO DEL VALLE

tos; y, 4º, Grupo 64, con cero puntos. Los dos últimos descenderán de categoría. El próximo sábado se medirán de esta manera: Pablo Morán-Grupo 64 y Universidad-Siero.

En Primera División también se han establecido dos grupos. En el correspondiente al ascenso, tanto el Mieres del Camino como el Valdesva perdieron frente al Antonio Rico y el Ciudad Naranco por idéntico resulta-

do; 1,5-4,5. Esto deja la clasificación de este grupo así: 1º, Antonio Rico, con 7 puntos; 2º, Naranco, con 5 puntos; 3º, Valdesva, con 4 puntos; y, 4º, Mieres, con cero puntos.

Los dos primeros ascenderán a la máxima división. La siguiente ronda se enfrentarán de este modo: Mieres-Valdesva y Naranco-Antonio Rico. En el torneo por la permanencia tanto Al Paso como Candás perdieron por

2,5-3,5 frente a San Juan Bautista y Ateneo 1881.

La tabla queda de este modo: 1º-2º, San Juan Bautista y Ateneo 1881, con 6 puntos; 3º, Candás, con 3 puntos; y, 4º, Al Paso, con un punto. Los dos últimos descenderán a Segunda División. La próxima ronda se enfrentarán en este orden: Candás-San Juan Bautista y Ateneo 1881-Al Paso.

En Segunda División continúa el dominio absoluto del Gradense, que se impuso por un rotundo 6-0 al Siero y sigue de cómodo líder con los ocho encuentros ganados, mientras que la segunda plaza está muy competida y aún habrá mucha lucha en las dos jornadas que restan. La clasificación está de esta manera: 1º, Gradense, con 16 puntos; 2º-5º, Antonio Rico, Alfil, Real Oviedo y Ateneo 1881, con 11 puntos.

Para la novena y penúltima jornada están previstos, en la parte alta de la tabla, los encuentros siguientes: Real Oviedo-Gradense, Ateneo 1881-Antonio Rico y Siero-Alfil.

Todos los encuentros en las tres categorías se disputarán el próximo sábado, a partir de las cuatro y media de la tarde, en los locales de los equipos citados en primer lugar.